

Mémé Tchité renie sa nationalité burundaise pour devenir Diable Rouge

@rib News, 13/09/2011 â€“ Source La Derni re Heure La saga M m  Tchit , l homme aux multiples passeports (belge, congolais, rwandais et burundais), conna t un nouveau rebondissement. L'attaquant du Standard a re su le 31 ao t un recommand  de la Fifa, la F d ration internationale de football, lui redonnant l'espoir d'un jour pouvoir  voluer en  quipe nationale de la Belgique, indique mardi le journal La Derni re Heure. Ce courrier de la Fifa re su par Mohammed Tchit  (surnomm  "M m ") faisait r ponse   une  ni me lettre qu'il avait envoy  pour d bloquer son dossier relatif au fait de pouvoir jouer avec la Belgique. Le joueur avait indiqu  qu'il ne r pondait pas aux crit res du code de nationalit  burundais et que les matchs qu'il a disput s avec l' quipe nationale des moins de 20 ans du Burundi ne pouvaient  tre pris en compte.

Voici la r ponse de la Fifa d voil e dans La Derni re Heure. "Nous avons pris note de ce que votre nouvelle requ te adress e   la Fifa se base sur le fait que vous ne seriez apparemment pas titulaire de la nationalit  burundaise. Ainsi, nous comprenons que vous ne sollicitez plus que la Fifa vous octroie un changement d'association au profit des  quipes repr sentatives de l'URBSFA" (l'Union belge de football). "Eu  gard au fait que votre nouvelle requ te ne s'inscrit plus dans le cadre d'un changement d'association, mais se rapporte d sormais   la question de votre qualification pour les  quipes repr sentatives de l'URBSFA sur la base de l'art. 7 du r glement d'application des statuts de la Fifa, nous vous invitons   prendre contact directement avec l'URBSFA qui est seule comp tente pour juger de votre  ligibilit  pour jouer pour l' quipe repr sentative en consid ration de l'article pr cit ." Tchit  a donc pris contact avec la F d ration belge qu'elle envoie une demande de qualification   la Fifa. Le joueur d'origine burundaise, n    Bujumbura d'un p re congolais et d'une m re rwandaise, a v cu cinq ann es consécutives en Belgique apr s ses 18 ans, ce qui plaide en sa faveur pour jouer avec les Diables. La Fifa doit d sormais donner le feu vert   l'Union Belge. Le courrier de l'Union Belge devrait partir aujourd'hui, selon La Derni re Heure. En cas de r ponse positive de la Fifa, ce serait la fin d'un  pre combat men  par l'attaquant depuis trois ans.